
日時：　平成28年12月17日(土）　15：00～17：30
場所：　名古屋第一赤十字病院　バースセンター4階
テーマ：　『輸血副作用について考えよう！！』
参加人数：　77名 アンケート回収：58名 （回収率　75.3％）

質問1. 講演1『輸血副作用とは？』の内容はわかりやすかったですか？

質問2．講演2『ベッドサイドでの輸血モニタリングについて』の内容はわかりやすかったですか？
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質問3．特別講演『ヘモビジランスについて』の内容はわかりやすかったですか？

 

質問4　あなたの期待と講演内容は一致しましたか？

質問5　研究会全体を通して満足されましたか？

質問6　今後研究班に希望する研究会・講演会があればご記入ください。

・色々なレベル、テーマがあるとうれしいと思います。
・自己抗体について
・症例報告
・新生児、小児の輸血について
・亜型精査、DATのついて
・小さい病院のため、他施設の輸血業務紹介や工夫など知りたい。
・認定輸血検査技師取得について、取得者がいないので細かいことがわかりません。

質問7　その他ご意見がありましたらご記入ください

・経験が浅いため理解できないかもと思いながらも参加させていただいたが、わかりやすかったです。
・毎回大変勉強になります。
・班員の方は準備等でご苦労おかけいただいており、ありがたく思っています。
・これからも色々なテーマでやっていただきたい。
・まだ勉強中です。今日のような興味をそそる内容をお願いします。
・スライドが英語だとわかりにくいので、日本語にしていただきたい。
・駐車券が無料になるととてもありがたいです。
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